
新江山路 !月有望路通桥通
本报讯 !记者 裴其娟 文

许大桥 图! 通往黄河风景名胜
区"省体育中心的江山路过去坑
洼不平# 跨贾鲁河桥狭窄破旧#

已成危桥$今后这种状况将得到
改变#目前#市政重点工程项目
部正在日夜兼程对江山路实施
拓宽工程#预计

!

月可完工$

椐承担施工任务的市政二
公司负责人介绍#改造后#现有
路面%北环立交&新柳路!将拓
宽至

!"

米# 江山路跨贾鲁河桥
新桥将建成双幅桥形式#单幅横
断面宽

#$%#"

米#其中从外到内
依次为人行道

!%#"

米" 非机动

车道
"

米"绿化带
!

米"机动车
道

&"%"

米和防撞墙
'%"

米'两幅
桥中间净距为

#

米#整座桥总宽
()%"

米#全桥总长
#))

米'

目前# 路面东半幅地下管
网施工已完成近半# 跨贾鲁河
桥正在拆除之中#

!

月底新路"

新桥有望建成通车'
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本报讯 %记者 陈思 陈

亚洲 实习生 谷杨 刘涛

文
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图!昨日#金水区金燕小
学的寒假典礼刚结束# 市公
安局特警支队的两名民警走
上讲台# 为孩子们上了本学
期的最后一节课&&&怎样安
全燃放烟花爆竹'

今年春节我市对烟花爆
竹由 (禁放) 改为 (限放)#

&#

年禁放 # 使许多年龄偏
小的孩子对烟花爆竹的安全
燃放知之甚少' 昨日上午#

特警支队二大队民警应金燕
小学的邀请# 在放寒假前#

给
#)))

多名小学生上了一
堂安全燃放烟花爆竹的常识
课' 民警详细讲解了烟花爆
竹的安全燃放方法和操作不
当可能带来的后果# 并现场
作了示范'
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根据（２００７）中协字第２８５－１号协助执行通知书和（２００７）中执
字第２８５－１号民事裁定书，郑州市中原区人民法院要求我局依法办
理（２００５）郑城规规管许字（０１２４）号建设用地规划许可证和（２００５）郑
城规规管许字（０１２５）号建设用地规划许可证的变更手续。我局决定
撤销上述两许可证，拟将（２００５）郑城规规管许字（０１２４）号建设用地
规划许可证的用地单位以及（２００５）郑城规规管许字（０１２５）号建设用
地规划许可证中４５７３．２平方米土地的用地单位由郑州华亚房地产
开发有限公司变更为河南盛润置业有限公司。

特此公告！
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本报讯%记者 潘燕!我市对郑州地
区内住房公积金的基本缴存比例进行了
新调整* 缴存的住房公积金最高比例原
则上控制在

&#+

#最低不得低于
"+

' 市
政府昨日专门下发 +进一步加强郑州地
区住房公积金缴存工作的通知,#调整后
的住房公积金缴存标准# 不但提高了低
收入家庭缴存比例# 也明确了高收入家
庭缴存额的工资基数#新标准自

#)),

年
&

月
&

日起执行'

缘 由
据市政府有关部门负责人介绍#我

市现在的住房公积金缴存比例为单位和
个人各

#+-&'+

# 行政事业单位为
.+

'

国家+条例,和+省条例,明确规定(均不
得低于

"+

)#三部委+意见,规定(原则上
不高于

&#+

)'我市执行的住房公积金缴
存比例显然偏低# 也不符合上级新出台
的有关规定'

郑州住房公积金的缴存比例应随着
郑州经济发展水平的提高适时调整#以
满足广大职工购买住房的需要'据统计#

#)))

年我市住房平均价格为每平方米
&#))

元左右#

#))(

年
&)

月达到每平方
米

//""

元#上涨近
#%.

倍' 从
#)))

年至
今# 郑州地区住房公积金缴存比例一直
未作调整#与住房市场发展不同步#与经
济发展水平也不协调'

政 策
0

一
1

郑州地区内住房公积金基本缴
存比例调整为单位和职工各缴存职工本
人上一年度月平均工资的

"+-&#+

'

0

二
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郑州地区内财政供给的行政事
业单位住房公积金缴存比例调整为单位
和职工各

&#+

'

0

三
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凡是缴存单位职工上一年度平
均工资达到或超过全市职工上一年度平
均工资水平的# 单位和职工缴存比例均

不得低于
&)+

- 达到全市职工上一年度
平均工资

.)+

以上的# 缴存比例均不得
低于

.+

'

0
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城镇个体工商户.自由职业人员
可申请缴存住房公积金# 月缴存额的工
资基数# 按照缴存人上一年度月均纳税
收入计算'

0

五
2

单位从未缴存住房公积金的#要
补缴自国家+条例,施行之月

0&$$$

年
!

月
2

起欠缴职工的住房公积金#补缴比例
不得低于

"+

'单位未按照规定范围和标
准足额缴存住房公积金的# 都要为职工
补缴'

0

六
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对本级财政供给的行政事业单位
住房公积金缴存比例调整到

&#+

确有困
难的县

0

市
2

#可在三年内逐步调整到位'

要 求
市政府规定#各级国家机关.社会团

体.各类企事业单位及其在职职工#必须

按照规定足额.按时缴存住房公积金#不
得逾期缴存或者不缴' 对于单位违反规
定#逾期不缴或者少缴住房公积金的#由
郑州住房公积金管理中心责令限期补缴
本息'逾期仍不补缴的#管理中心可申请
人民法院强制执行# 职工也可以向人民
法院提起诉讼'

对缴存确有困难的# 必须经本单位
职工代表大会或者工会讨论通过# 由单
位提出申请#出具有关证明材料#经管理
中心审核# 报郑州住房公积金管理委员
会批准后方可降低缴存比例或者缓缴-

待单位经济效益好转后# 应恢复缴存比
例#并补缴缓缴部分'单位缓缴的期限不
得超过一年#超过一年需要继续缓缴的#

应重新办理申请手续'

调整后的住房公积金缴存比例自
#)),

年
&

月
&

日起执行'单位缴存住房公
积金比例确定后#至少应保持

&

年以上'

/年内全省居民悉数享医保
+,-./012 ,)3

本报讯 %记者 王红 实习
生 张静远 !昨日 #记者从省劳
动和社会保障厅获悉# 继省会
率先试行(全民医保 )之后 #今
年起# 我省将根据省内不同城
市的经济发展状况# 逐一解决
城镇居民医保问题#

/

年内在全
省范围实现(全民医保)'

据统计# 目前我省基本医
疗保险参保人数为

,)"

万人 #

其中
#))(

年新增参保人数近
("

万人' 省劳动和社会保障厅
医保处负责人表示# 虽然近年
来全省医保参保人数每年新增
人数都在

")

万人以上 # 但目
前# 城镇基本医疗保险制度只
覆盖城镇从业人员# 参保人数
只占城镇人口的一小部分 #全
省仍有相当一部分城镇居民的

医疗保障还没有完善# 部分困
难企业职工和关闭破产企业退
休人员的参保资金来源也尚未
很好解决'

按照政府规划 #

#)),

年 #

我省医疗保险参保人数再扩
军

,)

万人 # 医疗保险基金达
到

")%#

亿元'目前#郑州.济源
两地已启动城镇居民医疗保
险试点 #今年起 #全省各地要
扩大城镇居民医疗保险试点 #

根据不同城市的经济状况出
台相应措施'

/

年内#全省将完
成城镇职工基本医疗保险向
城镇居民基本医疗保障的过
渡#建立面向全体城镇居民的
医疗保障制度#届时#(医保)体
系将覆盖我省所有城镇居民 #

实现(全民参保)'

千亩郑州植物园 !月开建
456789:;<=>?

本报讯%记者 裴其娟!作为
巩固国家园林城市的重要内容#

郑州市将在西部建设大型植物
园'昨日#记者从有关部门获悉#

由上海市园林设计院担纲的郑
州植物园方案已基本完成深化
工作#将于

!

月起开工建设'

即将开工的郑州植物园 #

在位于中原路与西四环交叉口
的郑州市第二苗圃基础上兴
建#占地近千亩#规划有各类专

业园数十个# 为一个集观赏与
科普于一体的多功能植物园 #

既有为植物科普爱好者准备的
植物进化区# 也有为植物欣赏
爱好者准备的各类珍稀植物
园' 建成后#市民不仅可在园内
观木兰.赏樱花.听鸟语 .泡森
林浴# 还能亲手种下自己喜欢
的植物' 目前#设计部门正在对
交通.停车场设置.公厕和餐厅
位置等作更详细的规划'
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律师状告麦当劳案被驳回
本报讯

0

记者 张冯焱 通讯
员 南南

2

郑州律师状告麦当劳
彩色垫纸不能与食物接触的公
益诉讼案#

#

月
,

日# 二七区人
民法院一审判决# 驳回原告张
岩的起诉'

张岩是我市一名律师' 张
岩诉称 #消费者到麦当劳就餐
时 #服务员总是在盛食物的托
盘上铺一张彩色垫纸 #并将薯

条袋直接放在彩色垫纸上 #使
薯条和彩色垫纸直接接触' 张
岩从报纸上得知

3

这种彩色垫
纸是有(毒 )的纸张 #会引起使
用者慢性中毒' 张岩要求河南
麦当劳 %餐厅食品 !有限公司
在托盘垫纸上注明警示性语
言或标识建议 (食品请勿与此
垫纸直接接触 )# 并提供放置
番茄酱的餐具'

二七区法院审理认为 #消
费者享有对商品和服务以及保
护消费者权益工作进行监督的
权利# 同时国家鼓励和保护社
会团体和个人对食品卫生的社
会监督' 故原告应向行政主管
部门进行检举和控告# 主张自
己的上诉请求# 而非直接向人
民法院起诉' 因此#依法裁定驳
回原告张岩的起诉'

持仿真枪凌晨打劫加油站
LMNOP"QRSTU

本报讯%记者 张立!昨日凌
晨#东三街与优胜北路交叉口附
近一加油站遭抢劫#交巡警一大
队民警接警后迅速出击#

"

分钟
内将劫匪抓获'

(他进来后就拿枪指着我#

我当时快吓死了//) 昨日上
午# 加油站员工乔小姐描述当
时经过时#仍心有余悸' 她说#

凌晨
&

*

!)

许#她和一名李姓女
员工值班# 一持枪男子突然进
入值班室# 当时李小姐正坐在

椅子上打盹#男子并未惊醒她#

用手示意乔小姐解下系在腰上
的腰包' 被这突如其来的情况
吓傻的乔小姐# 只得将腰包取
下# 包里装着当天夜班的全部
营业款' 此时#在旁边打盹的李
小姐忽然醒来#看到眼前情景#

连忙上前夺腰包' (再抢我打死
你' ) 男子挥舞着手中的枪大
喊# 拿起腰包沿东三街向北逃
去' 乔.李两人立即报警'

交巡警一大队夜巡民警迅

速赶到#并让乔小姐坐上警车#迅
速向劫匪逃跑方向追去' 追至黄
河北街与同乐路口时# 发现路边
一男子正在拦出租车#乔小姐称
此人体貌特征与劫匪相似' 此
刻#该男子已经拦住一出租车#

两名民警迅速下车# 飞身扑过
去将一只脚已经踏上出租车的
男子按倒#在该男子腰间摸出一把
仿真手枪'

&&)

指挥中心报案记录
显示# 从被抢者报案到歹徒被民
警抓获#整个过程不到

"

分钟'
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本报讯 %记者 王文霞 文
李利强 图! 昨日下午

!

*
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#近
千名在福建务工的河南籍农民
工乘坐福州开至洛阳的

4/)

次
农民工专列抵达郑州火车站'

在福建打工一年的温县农

民王领凤非常高兴*今年回家过
年太方便了'她和近千名河南老
乡先是由福建省总工会全程相
送#到达郑州站后#还有家乡的
政府出资帮助她们转乘已经准
备好的豪华大巴免费送回家'

下午两点多# 负责运送任
务的长途汽车中心站就开始调
集车辆#安排人员'下午

"

*

/)

左
右#

/))

多名农民工分别乘坐发
往沁阳.博爱.温县的豪华大巴#

踏上了回家路程'

$

辆大巴一字
排开#车上挂着各种大红欢迎横
幅# 还有给每位农民工准备的
(大礼包)#场面十分感人'

又讯 %记者 王文霞 通讯
员 刘世忠 黄强!从今日起#郑
州火车站将出现农民工返家客
流高峰# 郑州站已做好各种准
备#增开专门的售票窗口#方便
农民工回家'

车站为农民工提供了从购
票.候车 .进站 .乘车一条龙服
务#增开

/"

号
5/$

号
"

个农民
工售票专口# 延长市区各客票
代售点的购票时间# 安排专人
办理农民工团体票业务# 方便
农民工朋友买票'

天天挖沟是何缘由
且听市规划局释疑
本报讯 %记者 孟斌 实

习生 孙晓磊!郑州为何天天
挖沟0能否不挖或者少挖0昨
日# 市规划局负责人在媒体
见面会上详解挖沟缘由'

据介绍#去年#市规划局
审批各类工程管线规划

/"&

项 #同比增长
#(+

#其中 #燃
气管线同比增长

!&)+

#热力
同比增长

!!)+

' (一提起挖
沟# 市民就埋怨规划局规划
不到位#其实#这完全是一种
误解' )市规划局负责人诉苦
说# 市内任何一条道路在规
划时# 都预留了详细的管线
位置# 但由于铺设管线的单
位隶属不同的部门# 有的还
是垂直管理的部门# 比如电
力. 电信# 很难统一协调管
理#因此 #在实施规划时 #除
政府投资的雨污管线能按规
划执行外 #其余燃气 .热力 .

电信.电力等管线各自为政#

于是就出现了今天你挖明天
他挖的现象'

(但从管线铺设单位考
虑#他们也有自己的难处' )

这位负责人举例说# 比如一

条新修的道路# 如果周围没
有居民的需求# 就提前铺设
各种管线# 这些管线资源将
会闲置#况且管线投资巨大#

他们也不一定有充足的资金
超前投资'

市内基础设施建设薄
弱. 历史欠账较多也是挖沟
的重要原因' 以前老城区的
许多道路都没有燃气.热力.

电信等管线# 随着城市的发
展和市民需求的增加# 挖沟
铺设管线在所难免' 为了建
设环保城市# 给市民创造良
好的生活环境# 实行雨污分
流以及空中线缆入地# 这就
不可避免地挖沟'

是否可以建设一个集合
各种管线的共同沟解决挖沟
问题0 这位负责人解释说#理
论上可以#但由于共同沟投资
巨大#每公里近亿元#这样的
工程# 连发达国家都做不了#

更何况郑州'

(在市民埋怨挖沟的背
后#一个值得思考的问题是#政
府能否对于因挖沟受影响的沿
街商铺建立一种补偿机制' )

的哥载客不得吸烟打手机
Na>bcdefghijg

本报讯 %记者 裴其娟!出
租车公司要为驾驶员发放福
利#开展送温暖活动' 今年#全
市出租车行业从 (的士 )服务
到公司服务都要有新的变化 '

旨在实现这一目标的省会郑
州出租车行业优质服务活动
昨日启动'

这次活动除了要求出租车
做到车身漂亮.内饰完好.座套
整洁.脚垫干净等#还对出租车
公司提出了新的要求' 如出租

车公司要搞好出租车驾驶员的
教育培训.福利发放#有针对性
地开展为出租车驾驶员 (送温
暖)活动' 凡出租车公司为驾驶
员发放福利一次加

&)

分#帮助
驾驶员家属办理红白事一次加
#

分' 活动中的优秀单位和个
人#将受到市市政局.市客运管
理处的表彰'

新的出租车服务标准还规
定#花脸车不得营运#营运中不
得吸烟.打手机.吃食品'

社区民警好不好
群众最有发言权

本报讯 %记者 陈思 实
习生 谷杨!(过去一年#我的
工作怎么样# 你们对我还有
什么要求# 请大家尽管当场
提出来' )昨日#在沙口路派
出所阳光社区# 指导员兼社
区民警王霆向辖区群众述职
述廉#至此#拉开了全省民警
向辖区群众述职述廉活动的
序幕#这在全省还是第一次'

昨日上午# 沙口路阳光
社区院内的空地上#近百名社
区居民认真听取了社区民警
王霆的述职述廉报告' (住在
社区

#)

多年来# 王霆是我遇
到的最好的社区民警' )社区
居民对王霆的工作给予肯定#

表示非常满意# 同时# 还对
#)),

年的社区警务工作提出
了许多宝贵的意见和建议'
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祝愿大家日子越过越好

困难群众. 农村孤寡老人
和农民工的生活安排牵挂着省
市领导的心'

下午# 在郑棉三公司特困
职工白杏珍.王爱萍家中#徐光
春详细询问她们的家庭生活现
状' 他说#你们为企业发展做出
了很大贡献# 生活上有什么困
难# 党委. 政府会尽力帮助解
决' 近年来#企业生产经营遇到
了一些困难#但这是暂时的#作
为企业的一名职工# 要振奋精
神#坚定信心#继续支持企业的
改革发展' 徐光春为她们送去
了慰问品#并致以新春的祝福'

(农民工是社会主义现代
化建设的重要力量# 你们离开
了家乡#来到城市#参加城市建
设# 为城市经济社会发展做出
了重要贡献#党委.政府应该关
心爱护你们# 特别要为你们创
造在城市里创业的各方面条
件#让你们安心在城里工作' )

徐光春在中石化华北分公司科
研楼建设工地看望农民工时
说#你们进城来#不仅解决了城
市建设所需要的劳动力问题 #

而且也用实际行动为社会主义
新农村建设做出了贡献# 对此
向你们表示感谢' 祝愿你们在
各级党委.政府的关心下#在城
市里发挥更大的作用' 同时#春
节即将来临# 希望你们过节回
乡后# 把城市里的变化向家乡
人民作个介绍# 也把家乡这些

年的变化过节后带到城里来 #

加强城乡交流与合作# 共同把
河南建设好' 随后#他亲手为农
民工一一发放了棉衣. 食品等
慰问品'

荥阳市西张寨村低保户王
增有听力残疾# 与年迈的母亲
共同生活#家庭比较困难' 了解
这一情况后#徐光春表示#党和
政府会关心照顾好你们的生
活#请你们放心'

徐光春一行还看望了优抚
对象

,/

岁的张理民老人' 他亲
切地对老人说# 你为国家做出
了贡献#党和政府不会忘记' 今
天#我们来看望您#给您拜个早
年#祝您新春愉快#健康长寿 #

日子越过越好'

荥阳市五保供养幸福园是
荥阳市委. 市政府投资兴建的
设施完善.条件优越的敬老院#

目前已入住
())

多人' 来到幸
福园# 徐光春一行一边与老人
们欣赏文艺节目# 一边嘘寒问
暖#询问他们的生活情况' 他欣
慰地说# 看到老人们生活得很
好# 身体也很好# 我们非常高
兴' 荥阳市把五保对象都集中
供养# 这是认真贯彻以人为本
科学发展观的重要举措# 希望
全省各地能建设更多这样条件
好的敬老院# 让孤寡老人生活
得更加幸福' 他祝福老人们生
活愉快#身体健康#过一个欢乐
祥和的春节'

市领导赵建才.杨丽萍.李
建华.王林贺.饶金有等参加了
慰问活动'

.

日" 郑州市中

心医院到解放军郑州

古荥驻地慰问" 为部

队官兵们送去了慰问

品" 并表演了精彩的

文艺节目#

汪静文 靳凤梅 摄


